

Komentar Gubernur Sumut soal Hukuman Tembak Mati Begal

JAKARTA (IM) - Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Edy Rahmayadi mengatakan, tembak mati pelaku pembegalan perlu dilakukan. Hanya saja, masih ada langkah lain yang bisa dilakukan untuk mengatasi aksi begal sebelum memberlakukan hukuman tembak mati tersebut.

Wacana hukuman tembak mati untuk begal sebelumnya disampaikan oleh Wali Kota Medan Bobby Nasution ketika menanggapi maraknya aksi begal di wilayah Medan.

“(Hukuman tembak) Perlu, tapi ada langkah yang tidak seperti itu (langsung memberi hukuman tembak). Kalau tak bisa, ya kita ubah daruratnya,” ujar Edy usai menghadiri pelantikan perwira remaja TNI dan Polri di Istana Kepresidenan, Jakarta, Rabu (26/7).

Menurut Edy, kondisi di Medan saat ini termasuk ke dalam darurat sipil. Oleh karena itu, yang diperbole-

hkan melakukan hukuman tembak hanya pihak yang ditetapkan berdasarkan pengadilan.

Ia mengakui bahwa pernyataan Wali Kota Bobby Nasution merupakan sesuatu yang bersifat emosional saja. Menurutnya, hal itu disampaikan oleh walikota yang resah karena warganya banyak yang diganggu begal bahkan sampai ada yang meninggal dunia.

Edy sepakat bahwa keberadaan begal harus ditindakan.

“Ya (begal) harus ditindakan yang enggak boleh mengganggu keamanan, mengganggu kehidupan, orang mencari nafkah, menuntut ilmu,” ujar Edy.

“Itu tidak boleh terganggu. Itulah kehadiran negara, khususnya di daerah kabupaten dan kota dan provinsi untuk menyelesaikan hal tersebut,” katanya menambahkan. ● han

Airlangga Hartarto Tegaskan, Golkar Tidak Ada Munaslub

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartarto menegaskan, tak ada musyawarah nasional luar biasa (munaslub) tahun ini. Hal itu disampaikan Airlangga setelah menghadiri Conference on National Strategic Projects di kawasan Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Rabu (26/7).

“Golkar tidak ada munaslub,” ujar Menteri Koordinator Bidang Perekonomian itu singkat sambil berjalan. Ia kemudian beranjak pergi dan tidak menjawab berbagai pertanyaan dari wartawan.

Airlangga nampak tegar dan terus tutup mulut sampai memasuki lift dan meninggalkan lokasi acara. Namun, ia sempat tersenyum ketika ditanya soal pernyataan Ketua Dewan Penasihat Partai Golkar Luhut Binsar Pandjaitan yang siap didapuk menjadi ketua umum menggantikan posisinya.

Diketahui perpecahan di internal Golkar mulai muncul awal Juli ini. Sejumlah politisi senior Golkar yang menamakan diri eksponen pendiri Golkar mendorong agar munaslub segera digelar karena merasa Airlangga tak segera memberikan kejelasan soal sikap partai beringin jelang Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

Selain Luhut, Menteri Investasi Bahlil Lahadalia juga mengaku ingin men-

calonkan diri sebagai Ketua Umum Partai Golkar.

“Setiap kader yang merasa bertanggung jawab untuk pengabdian kepada partai, saya pikir semuanya terpenggil,” kata Bahlil di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Selasa (25/7).

Sementara itu, politisi Partai Golkar yang menjadi bagian dari eksponen Pendiri Golkar, Lawrence TP Siburian, sebelumnya menampik anggapan bahwa dorongan untuk melengserkan Airlangga Hartarto dari kursi Ketua Umum Partai Golkar, terkait dengan pemeriksaan di Kejaksaan Agung (Kejagung). Ia mengatakan, dorongan untuk menggelar musyawarah nasional luar biasa (munaslub) tak ada kaitannya dengan pemeriksaan Airlangga sebagai saksi atas dugaan korupsi izin ekspor minyak sawit mentah (crude palm oil/CPO) dan turunannya, termasuk minyak goreng periode 2021-2022.

“Saya sekali kita enggak tahu bahwa dia ada kasus dan kita tidak melihat itu, kita tidak mempertimbangkan itu untuk melakukan munaslub,” ujar Lawrence dihubungi wartawan, Selasa (25/7).

“Kebetulan saja kita sudah putusan harus munaslub. Tahu-tahu kasusnya dia (Airlangga) ada. Kebetulan saja karena ada kasusnya,” ujarnya. ● mei

Menhub Budi Karya Diperiksa KPK sebagai Saksi terkait Kasus Suap

JAKARTA (IM) - Menteri Perhubungan (Menhub) Budi Karya Sumadi diperiksa penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Budi diperiksa dalam kapasitasnya sebagai saksi kasus dugaan suap pembangunan dan perawatan jalur kereta api.

Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK Ali Fikri mengatakan, dugaan rasuah itu terjadi di Direktorat Jenderal Perkeretaapian (DJKA) Kementerian Perhubungan (Kemenhub).

Selain Budi, KPK juga memeriksa Sekretaris Jenderal (Sekjen) Kemenhub, Novie Riyanto.

“Jadi kami mengonfirmasi bahwa betul KPK memanggil sebagai saksi, Menteri Perhubungan dan juga Sekjen Kemenhub, dan keduanya betul sudah hadir di gedung KPK C1,” kata Ali saat ditemui awak media di Gedung C1 atau KPK lama, Jakarta Selatan, Rabu (26/7).

Sebelumnya, KPK memanggil Budi Karya untuk menghadap penyidik pada Jumat (14/7) lalu. Namun, Budi tidak hadir dengan alasan sedang dinas di luar kota.

Budi meminta pemeriksaan dijadwalkan ulang.

KPK sebelumnya telah menggeledah kantor Kemenhub, DJKA, kediaman para tersangka dalam kasus ini, dan kantor pihak swasta yang menjadi rekanan dalam proyek ini.

Ali mengatakan, dari pengeledahan itu, tim penyidik KPK menyita dan mengamankan uang pecahan rupiah Rp 1,8 miliar dan 274.000 dollar AS.

“Seluruhnya (barang bukti uang) setara senilai Rp 5,6 miliar,” kata Ali dalam keterangan tertulisnya kepada wartawan pada 17 April 2023.

Untuk diketahui, penyidikan dugaan korupsi di lingkungan (DJKA) berawal dari operasi tangkap tangan (OTT) yang dilakukan KPK pada pertengahan April. Dari operasi itu, KPK menetapkan 10 orang tersangka yakni, di antaranya Direktur Prasarana Perkeretaapian Harno Trimadi dan Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) Balai Teknik Perkeretaapian (BTP) Jawa Bagian Tengah, Bernard Hasibuan. ● han

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



PRABOWO HADIRI RAKERNAS APDESI JAMBI

Menteri Pertahanan sekaligus bakal calon presiden Prabowo Subianto (tengah), didampingi Gubernur Jambi Al Haris (kedua kiri), dan perwakilan desa berfoto bersama usai memberikan sambutan saat menghadiri Rapat Kerja Nasional (Rakernas) Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (APDESI) 2023 di Balairung Universitas Jambi, Jambi, Rabu (26/7). Rakernas yang berlangsung 25-27 Juli dengan tema Membangun Desa Menjaga Desa tersebut mengundang tiga bakal calon presiden masing-masing Prabowo Subianto, Anies Baswedan, dan Ganjar Pranowo.

Jokowi Lantik 833 Perwira TNI-Polri, Empat Lulusan Terbaik Raih Adi Makayasa

Jokowi menegaskan, tugas para perwira TNI dan Polri yang baru nantinya akan menghadapi situasi yang sangat berbeda dan tugas yang tak mudah.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) melantik dan sekaligus mengambil sumpah 833 calon perwira remaja (Capaja) TNI dan Polri di halaman Istana Merdeka, Jakarta, Rabu (26/7).

Presiden Jokowi mengucapkan selamat dan rasa bangganya atas pelantikan para perwira remaja TNI dan Polri.

“Tugas saudara-saudara tidak mudah, tidak mudah menjaga stabilitas keamanan negara, menjaga tegaknya NKRI, meneruskan tongkat estafet kepemimpinan

bangsa,” kata Jokowi.

Menurut Jokowi, Perwira yang baru dilantik nantinya akan menghadapi situasi yang sangat berbeda.

Dalam kesempatan itu, Kepala Negara memberikan empat penghargaan terbaik (Adhi Makayasa) kepada 4 Capaja lulusan terbaik. Penghargaan itu diberikannya dalam upacara Prasetya Perwira (Praspa) TNI dan polri di halaman Istana Merdeka, Jakarta, Rabu (26/7).

Adhi Makayasa merupakan

penghargaan tahunan bagi lulusan terbaik dari setiap mata TNI dan Polri. Penerima penghargaan ini yaitu mereka yang mampu menunjukkan prestasi terbaik di tiga aspek: akademis, jasmani, dan kepribadian atau mental. Penghargaan Adhi Makayasa lazimnya diserahkan oleh Presiden RI dalam upacara Prasetya Perwira (Praspa) dan Sumpah Perwira TNI/Polri

AAU merupakan akademi TNI pertama yang menggelar upacara penutupan pendidikan sekaligus wisuda Taruna pada 2023. Upacara berlangsung di Gedung Sabang-Merauke Kampus AAU, Yogyakarta, Jumat (7/7), dipimpin KSAU Marsekal TNI Lakdy TNI Fadjar Prasetyo.

Secara keseluruhan tercatat 102 Taruna dan 12

Taruni AAU tahun ini. Satu Taruna merupakan lulusan National Defense Academy (NDA) di Jepang atas nama Firjatullah Radita Putra.

Berikutnya AAL yang menggelar Penutupan Pendidikan (Tupdik) dan Wisuda Sarjana Taruna AAL Angkatan di Gedung Maspardi, AAL, Surabaya, Jawa Timur, Rabu (12/7/2023).

AAL meluluskan 94 calon perwira TNI AL terdiri atas 84 orang Taruna dan 10 Taruni. Perinciannya, 32 dari Korps Pelaut, 12 Korps Teknik, 13 Korps Elektronika, 15 Korps Suplai, dan 22 Korps Marinir.

Sementara itu, Akmil mewisuda 356 Taruna Akmil Tingkat IV Tahun Ajaran 2022-2023 di Gedung Lili Rochly, Akmil, Magelang, Kamis (13/7/2023). Upacara dipimpin KSAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman dengan dihadiri sejumlah pejabat teras TNI AD antara lain Pangkostrad, Dankodiklatad, Pangdam IV/Diponegoro, dan Gubernur Akmil.

Untuk Akpol, Yudisium Taruna Tingkat IV Angkatan

54 Batalyon Promoter dilaksanakan pada Kamis (22/7) dipimpin Gubernur Akpol Irjen Pol Krisno Siregar. Yudisium ini meluluskan 268 siswa terdiri atas 239 Taruna dan 29 Taruni.

Di tiap akademi tersebut, terdiri-masing Taruna ditahbiskan sebagai lulusan terbaik alias peraih penghargaan Adhi Makayasa. Siapa saja? Berikut Daftar Lengkap Adhi Makayasa 2023 :

1. Akmil: Sermatutar Sawung Setiawan S Tr (Han).
2. AAL: Sermatutar (P) Hermawan Burhanudin Tri Suplai, dan 22 Korps Marinir.
3. AAU: Sermatutar (Lek) Muhammad Galuh Safari Rahmat, S Tr (Han).
4. Akpol: Brigadir Taruna Irfan Urane Azis S Tr K.

Para perwira yang dilantik oleh Presiden, terdiri atas lulusan Akademi Militer sebanyak 357 orang, lulusan Akademi Angkatan Laut sebanyak 94 orang, lulusan Akademi Angkatan Udara sebanyak 114 orang, dan lulusan Akademi Kepolisian sebanyak 268 orang. ● mei

Ngopi Bareng Warga, Ganjar Pranowo Dicurhati soal Pupuk hingga Stunting

BANJARNEGARA (IM) - Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo, ngopi bareng warga di Desa Mertasari, Kabupaten Banjarnegara. Ganjar yang merupakan bakal calon presiden (Bacapres) di Pilpres 2024 dicurhati warga soal pupuk hingga masalah stunting.

Seperti diungkapkan salah satu warga Desa Mertasari, Yatin suyarno. Ia mengatakan jika selama ini warga sulit mendapat pupuk sesuai dengan luasan lahan yang digarap.

Ganjar memang membuka ruang tersebut, agar warga dapat langsung menyampaikan usulan dan permasalahan yang ada di desa dan mendapatkan solusi langsung. Acara ngopi bareng ber-

sama warga memang telah dilakukan Ganjar sejak menjabat sebagai Gubernur Jateng. Menurutnya, melalui acara seperti ini, selain bertemu dan mendengarkan usulan dan permasalahan yang ada di desa, pemerintah dapat menyerap aspirasi dan memberikan edukasi tentang program-program yang dapat dirasakan langsung oleh warga.

Ganjar pun yang menerima aspirasi itu menyerapnya dengan baik dan memberikan solusi agar semua persoalan dapat teratasi.

Permasalahan warga mulai dari sulitnya mendapatkan pupuk, stunting hingga permintaan bantuan dapat dirembug bersama serta mendapatkan solusi. ● mei



PELANTIKAN ANGGOTA KPU KABUPATEN DAN KOTA

Ketua KPU Hasyim Asy'ari (kanan) melantik anggota KPU kabupaten/kota usai pelantikan di halaman Kantor KPU, Jakarta, Rabu (26/7). Komisi Pemilihan Umum (KPU) melantik anggota KPU dari 25 kabupaten/kota di lima provinsi untuk masa bakti 2023-2028.

PENGAMBILALIHAN SAHAM

PT Geo Energy Investama dan PT Sinar Unggul Internasional secara bersama-sama akan mengambil alih secara langsung dari para pemegang saham PT Marga Bara Jaya ("Perseroan") sejumlah 1.000 lembar saham Perseroan, masing-masing saham bernilai nominal Rp.1.000.000,- yang merupakan 100% dari seluruh saham Perseroan yang telah ditempatkan dan disetor penuh ke dalam Perseroan.

Pengambilalihan saham Perseroan tersebut akan dilaksanakan dengan persetujuan terlebih dahulu dari RUPS Perseroan sesuai dengan ketentuan Pasal 7 ayat 2 Anggaran Dasar Perseroan.

Kepada pihak-pihak yang berkepentingan dan para kreditor Perseroan dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini dapat mengajukan keberatan tertulis sehubungan dengan rencana pengambilalihan saham tersebut disertai dengan alasan dan bukti-bukti yang mendukung kepada Perseroan di alamat Rajawali Place Lt. 30, Jl. H.R. Rasuna Said Kaveling B/4, Setiabudi, Jakarta Selatan.

Demikianlah pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan sebagaimana yang diatur dalam Pasal 127 ayat 2 dan ayat 8 Undang-Undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana diubah dari waktu ke waktu.

Jakarta, 27 Juli 2023
Direksi PT Geo Energy Investama
Direksi PT Sinar Unggul Internasional
Direksi PT Marga Bara Jaya

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN

Dengan ini diumumkan bahwa 100% saham PT. SHUIE PERDAGANGAN INDONESIA ("Perseroan") direncanakan akan diambil alih oleh investor baru. Pihak manapun yang berkepentingan atas pengambilalihan ini dapat menghubungi Perseroan dalam waktu yang telah ditentukan oleh peraturan yang berlaku di alamat di bawah ini.

Jakarta, 27 Juli 2023

PT. SHUIE PERDAGANGAN INDONESIA
Gedung Sudirman Plaza - Plaza Marein Lt. 23,
Jl. Jend. Sudirman No. 78, Jakarta 12910